

Internet – Telefon – TV

In den Stadthäusern ist ein kabelgebundenes Netzwerk verlegt. Jeder der Wohnräume und auch der Multifunktionsraum im Keller verfügt über eine Anschlussdose. Die Kabel führen in den Technikraum im Untergeschoss und können dort mit einer mietereigenen Routerstruktur verbunden und konfiguriert werden.

Die Stadthäuser im Schwabachgrund werden von der Deutschen Telekom mit Glasfaseranschluss ausgestattet. Dieser Anschluss wird dann die Versorgung mit Internet, Telefon und Fernsehen bis zu einer Datenrate von 1 GBit/sec erlauben.

Vorgesehen ist ein Fertigstellungstermin für alle erforderlichen Arbeiten bis zum 28.02.2025.

Vorübergehend wird die Telekom auf Antrag des jeweiligen Mieters eine Wirelesslösung „LTE Sofort“ zur Verfügung stellen. Folgende Daten wurden hierzu benannt:

- Wireless Router mit SIM Karte
- 16 MBit/sec
- Versandkosten: 7,00 Euro
- Bereitstellungskosten: 69,95 Euro
- Monatliche Kosten: 37,95 Euro

Der Antrag ist vom Mieter direkt bei der Telekom zu veranlassen. Folgende Informationen hierzu:

- Servicetelefon: 0800 3301000
- Ggf. Hinweise zur Erläuterung und Zuordnung:
91080 Uttenreuth
Gräfenberger Straße 28a-d

Vermieter:
VVK KG, Ringstr. 8, 91080 Uttenreuth

Nach Rücksprache mit der Telekom gilt der folgende Ablauf:

- Der Auftrag wird von jedem Abnehmer selber erteilt. Die Angabe der Adresse ist ausreichend. Der Hinweis auf einen bereits erteilten Auftrag zur Einrichtung des Glasfaseranschlusses ist nützlich.
- Die Telekom schickt per Post den Router und eine zugehörige SIM Karte in einem Zeitraum von 3-4 Arbeitstagen..
- Der Router wird dann an geeigneter Stelle (Obergeschoss) aufgestellt. Möglich ist dann die Einrichtung eines WLAN oder auch die LAN Verbindung in den Technikraum mit einem dort eingesetzten Switch zur Versorgung der LAN Verbindungen.

Projekt Schwabachgrund

A wired network is installed in the townhouses. Each of the living rooms and the multifunctional room in the basement has a connection socket. The cables lead to the technical room in the basement, where they can be connected and configured with the tenants' own router structure.

The townhouses in Schwabachgrund will be equipped with fibre optic connections by Deutsche Telekom. This connection will then provide internet, telephone and television services at a data rate of up to 1 Gbit/sec.

The planned completion date for all necessary work is 28 February 2025.

Telekom will temporarily provide a wireless solution „LTE Sofort“ at the request of the respective tenant. The following details have been provided:

- Wireless router with SIM card
- 16 MBit/sec
- Shipping costs: 7.00 euros
- Provisioning costs: 69.95 euros
- Monthly costs: 37.95 euros

The application must be made directly to Telekom by the tenant. The following information is available:

- Service telephone: 0800 3301000
- If necessary, notes on explanation and allocation:

91080 Uttenreuth
Gräfenberger Straße 28a-d

Landlord:
VVK KG, Ringstr. 8, 91080 Uttenreuth

After consultation with Telekom, the following procedure applies:

- The order is placed by each customer himself. It is sufficient to state the address. It is useful to refer to an order already placed for the installation of the fibre optic connection.
- Telekom sends the router and a corresponding SIM card by post within 3-4 working days.
- The router is then set up in a suitable location (upper floor). It is then possible to set up a WLAN or LAN connection in the technical room with a switch used there to supply the LAN connections.